

APPEL

Suite au crime crapuleux commis contre quatre innocents à Katmaya, le 28/04/2010, nous condamnons vivement l'Etat et ses services de sécurité qui à travers sa réaction irresponsable, a mené les citoyens à commettre un autre crime non moins horrible et crapuleux.

Aussi nous condamnons et refusons le comportement des villageois qui ont enlevé le suspect et l'ont abattu dans des conditions atroces au vu et au su des forces de sécurité, des villageois dont des enfants, et des medias présents.

Ce qui s'est passé nous rappelle les pires cauchemars de la guerre.

N'est-ce pas la conséquence des instigations confessionnelles, racistes, tribales et régionales que nos écrans et autres moyens d'information diffusent, et les déclarations que nos responsables ne cessent de renouveler tous les jours?

Est-ce l'avenir cela que nous voulons laisser à nos enfants ?

Nous appelons ceux qui entendront notre appel et l'adoptent à le transmettre à tous les Libanais et non libanaise vivant au Liban ou à l'étranger.

Soyez nombreux pour devenir unis.

Ensemble nous mettrons fin à ce cycle de violence et nous construirons la paix.

Association ALPHA - Albert Abi Azar

info@alpha-association.org

Association Libanaise Pour le Droit de l'Homme - Neheme Jemaa

Comite de Parents de Kidnappes et Disparus ou Liban - Wadad Halwani